

Betreff:

Überquerung des Theodor-Heuss-Rings

Antragstext:

Zwischen dem Bereich Breitenbachstraße und dem Wohngebiet auf der Gemarkung Biebrich bildet der Theodor-Heuss-Ring eine viel befahrene und kaum überquerbare Trennlinie. Diese wird in beide Richtungen als störend empfunden, da z.B. Kinder aus Südost auf der Biebricher Seite den Kindergarten besuchen, umgekehrt der Weg zum Bahnhof bzw. zur Innenstadt für Biebricher Bürger an dieser Stelle kaum möglich ist. Die Straße ist durch die kurvige Führung außerdem nicht optimal einsehbar und lediglich mit einer schraffierten Fläche als Verkehrsinsel geteilt, die allerdings nur theoretisch die Möglichkeit zu einem Zwischenstopp bietet, de facto aber wegen der Gefahrenlage nicht als solcher für Fußgänger oder Radfahrer geeignet ist. Der Fußgängerüberweg an der Kreuzung Biebricher Allee ist zu weit entfernt, um als sicherer Überweg eine realistische und zumutbare Alternative zu bieten.

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird daher gebeten, eine Möglichkeit (z.B. durch Ausbau einer befestigten Verkehrsinsel) für Fußgänger und Radfahrer zwischen Breitenbachstraße und Drususstraße über den Theodor-Heuss-Ring zu schaffen, die den Autoverkehr (insbesondere auch den Links-Abbiegerverkehr aus der Breitenbachstraße und in die Drususstraße) nicht zusätzlich beeinträchtigt.

Wiesbaden, 10.03.2014